

Eckenstehen

Strafe im häuslichen Bereich und frühere Schulstrafe. Sie soll zum Nachdenken über Fehlverhalten anregen. Positive Aspekte: Positives ist zunächst nicht vorstellbar. Allerdings erhielten wir im Zuge unserer Forschung einen ungewöhnlichen Bericht: Ein Proband berichtete, dass er im häuslichen Bereich mit Eckenstehen bestraft wurde. Für diesen sei es nicht besonders schlimm gewesen. Überwiegend aber wurde von Peinlichkeit geredet, vor allem, wenn Dritte das sehen konnten.

Positive Aspekte:

Positive Aspekte sind nicht bekannt.

Negative Aspekte:

Vertrauen wird zerstört. Der junge Mensch wird isoliert. Spätfolgen nicht ausgeschlossen.

Resümee:

Im Allgemeinen wird von Verdrängung berichtet. Allerdings kämen in besonderen Situationen Erinnerungen daran hoch.

